

# “Construiremos un proyecto de generación con GLP en dos años”

**ENERGÍA.** LA UNIDAD DE PLANEACIÓN MINERO ENERGÉTICA AFIRMA QUE PARA EL 2040 LA DEMANDA DE ENERGÍA EN COLOMBIA CRECERÁ EN UN 69%, MÁS DEL DOBLE QUE EL PROMEDIO MUNDIAL

BOGOTÁ

Empresas Gasco es una compañía chilena de energía que tiene 20% del mercado de Gas licuado de Petróleo (GLP), vende más de 100.000 toneladas de GLP al año y ha invertido más de US\$80 millones en Colombia.

Sin embargo, la apuesta es seguir consolidándose como un actor relevante que ofrece soluciones energéticas, visualizando un gran potencial en los sectores industrial, agrícola, transporte y residencial. LR habló con Pablo Garzón Duarte,

gerente general de Gasco Colombia, sobre nuevos proyectos que desarrollaría la empresa en el país.

**¿Cuáles son las oportunidades del GLP en el país?**

Lo que veo es que el GLP necesita equidad con el resto de los combustibles para hacerlo competir de la misma forma o en igualdad de condiciones. En el mercado internacional el GLP empieza a tener ciertas ventajas, pero lamentablemente cuando comienzan a ingresar todos los tipos de combustibles a Colombia por diferentes tipos de regulaciones, benefician más a un combustible que a otro.

Y la realidad es que Colombia va a ser deficitaria en gas natural, en GLP y en combustibles líquidos, por esta razón, deberían dársele las mismas reglas a los tres.

**¿Y tienen nuevos proyectos para generar con GLP?**



Julio Bernal Planella  
CEO Empresas Gasco

*“Por su mezcla de gases obtenida de yacimientos de gas natural, petróleo o de la destilación de petróleo en refinería, el GLP es visto con grandes ventajas económicas”.*

Síguenos en:



www.larepublica.co  
Con las respuestas de Avianca a sus inversionistas.

Tenemos planificado hacer un proyecto de generación que puede tardar aproximadamente uno o dos años en construirse.

**¿Cuáles son los beneficios que trae usar este tipo de combustible?**



Empresas Gasco

Pablo Garzón Duarte, Gerente General de Empresas Gasco Colombia, compañía que tiene presencia en el país desde el 2010.

El GLP por sus características propias es más fácil de almacenar y de transportar, además, es amigable con el medio ambiente y comienza a ser una muy buena alternativa para ayudar a complementar energías renovables y reemplazar las intermitencias que tienen las energías no convencionales.

**¿Qué oportunidades hay con las no convencionales?**

Los cambios en el sector energético, actuales y futuros, plantean buscar formas de diversificar y ampliar el servicio

que prestan las grandes compañías a la población, así como la energía eléctrica nos permite complementar nuestro producto actual y participar en las energías renovables no convencionales, estamos explorando nuevos modelos de energía como: generación eléctrica utilizando GLP, aplicaciones eléctricas en nuestros clientes usando gas, generación eléctrica con fuentes renovables y generación eléctrica renovable aplicada al interior de nuestros clientes, entre otros.



MARÍA ALEJANDRA RUIZ RICO  
mrui@larepublica.com.co



AGOSTO - 2019

## ESTAMOS CONSTRUYENDO UN BANCO ÁGIL Y MODERNO

Nuestro campo merece lo mejor, por eso en el Banco Agrario invertimos en tecnología móvil para llegar a las fincas originando crédito en campo para los pequeños productores, y con nuestra nueva aplicación, ponemos las ventajas del banco en las manos de nuestros clientes.

Trabajamos de la mano de un campo que produce, emprende, transforma y exporta para proyectarse al mundo.



El campo es de todos

Minagricultura

www.bancoagrario.gov.co

Síguenos en bancoagrario